

B4 Frank Bechtold

Tagesordnungspunkt: 3. Wahl der Liste für den Kreistag

„Bildung ist die stärkste Waffe, die du verwenden kannst, um die Welt zu verändern.“ Nelson Mandela

Mein Name ist Frank, ich bin 58 Jahre alt, verheiratet, und lebe seit fünf Jahren in Neu-Isenburg. Ich habe mich vor zwei Jahren entschieden, den Grünen beizutreten, weil mich Populismus und Rechtsruck alarmiert haben. Ich bin der Meinung, dass man die Demokratie am besten mit Bildungsarbeit verteidigen und stärken kann – eine Aufgabe, für die ich mich im Kreistag gerne persönlich engagieren möchte.



Ortsverband:
Neu-Isenburg